



Unternehmenskalender / Financial Calendar

14. Aug. 2003	Halbjahresbericht / Interim Report Q2
28. Aug. 2003	Jahreshauptversammlung / Annual Shareholders Meeting
14. Nov. 2003	Neunmonatsbericht / Interim Report Q3

Wapme Systems AG
Vogelsanger Weg 80
D-40470 Düsseldorf

Telefon: +49 - 211 - 7 48 45 - 0
Telefax: +49 - 211 - 7 48 45 - 299

E-mail Investor Relations: ir@wapme-systems.de
E-mail Public Relations: pr@wapme-systems.de
E-mail Unternehmen / Company: info@wapme-systems.de

Wapme Systems AG

Solutions for a wireless world

Halbjahresbericht 2003

Half-year Report 2003

Korrigierte Fassung / Revised version Status 26.08.03

Wapme Systems AG

Solutions for a wireless world

Kennzahlen / Key Data

Ergebnis / Profit and loss		01.01.-30.06.2003	01.01.-30.06.2002
Umsatz / Revenue	€	52.798.262	3.080.858
Gesamtleistung / Total performance	€	53.845.150	3.667.579
EBITDA	€	-(21.398)	-(3.017.628)
EBIT	€	-(465.137)	-(7.330.092)
IAS Ergebnis (exkl. Anteile Dritter) / Net loss (excl. minority interests)	€	-(1.124.654)	-(4.202.382)
Anzahl Aktien (verwässert) / Number of shares (diluted)*		5.852.250	5.634.500
Ergebnis pro Aktie IFRS / Loss per share IFRS	€	-(0,19)	-(0,75)

* inklusive durchschnittlich 279.750 (222.000) ausgegebener Stock Options im 1. Halbjahr 2003 /
incl. on average 279.750 (222.000) stock options in the 1st half-year 2003

Bilanz / Balance Sheet		30.06.2003	30.06.2002
Gezeichnetes Kapital / Subscribed capital	€	5.572.500	5.412.500
Eigenkapital / Shareholders' equity	€	9.929.261	9.735.266
Eigenkapitalquote / Equity ratio		48,56%	54,36%
Bilanzsumme / Total assets	€	20.445.799	17.910.388

Mitarbeiter / Employees		01.01.-30.06.2003	01.01.-30.06.2002
Anzahl Mitarbeiter / Number of employees			
- am Periodenende / at end of period		60	97
- im Periodendurchschnitt / on average		61	93
Umsatz pro Mitarbeiter / Sales per employee	€	860.888	33.128
Personalaufwand pro Mitarbeiter / Expenses per employee	€	28.590	25.561
Sonstige betr. Aufwendungen pro Mitarbeiter / Other operating expenses per employee	€	17.505	32.976

Anzahl der Aktien und Optionen der Organmitglieder 30.06.2003 / No. of shares and options of Members of the Board, 30.06.2003

André Borutta	920.583 Aktien / Shares	12.000 Optionen / Options
Willi Kapell	920.583 Aktien / Shares	12.000 Optionen / Options
Julian Riedlbauer	0 Aktien / Shares	60.000 Optionen / Options
Andreas Zowislo	5.000 Aktien / Shares	50.000 Optionen / Options

Inhaltsverzeichnis / Index

Halbjahresbericht 2003 / Half-year Report 2003

An unsere Aktionäre / To our Shareholders	4 – 5
Meilensteine 2003 / Milestones 2003	6 – 7
Erläuterungen zum Halbjahresbericht 2003 / Notes on the Group's Interim report	8 – 9
Kennzahlen im Quartalsvergleich / Key data comparison by quarter	10
Gewinn- und Verlustrechnung / Profit and Loss Account	11
Bilanz / Balance Sheet	12 – 13
Kapitalflussrechnung / Cash Flow Statement	14
Entwicklung des Konzern-Eigenkapitals / Changes in shareholders' equity	15
Konzern Segmentberichterstattung / Group Segment Information	16 – 17
Kontaktadressen und Terminkalender / Contact Addresses and Calendar	Rückseite / Back Cover

An unsere Aktionäre



André Borutta



Wilhelm Kapell

Sehr geehrte Aktionärin, sehr geehrter Aktionär,

die Ergebnisse des zweiten Quartals setzen den positiven Trend des Wapme Systems Konzerns konsequent fort. Der Wapme Systems Konzern konnte im zweiten Quartal 2003 ein positives EBITDA-Ergebnis in Höhe von 137 T€ erzielen. Damit konnte der Konzern, das erste Mal seit der eingeleiteten Restrukturierung, ein gesamtes Quartal positiv auf EBITDA-Basis abschließen.

Die Fokussierung auf margenträchtige Geschäftsfelder im Mehrwertdienstbereich und die konsequente Ressourcenoptimierung sind die wesentlichen Eckpunkte dieses Erfolges.

Der Umsatz des Konzerns konnte im Vergleich zum ersten Quartal um 25% gesteigert werden und betrug damit für das Halbjahr 52,8 Mio. Euro. Den stärksten Umsatzanteil stellt dabei der Handelsbereich, der VAS-Bereich hat jedoch die höchsten Zuwachsraten zu verzeichnen. Die Margen im VAS-Bereich sind zudem wesentlich besser als im Handelsbereich.

Auch in der Beteiligungsstruktur wurden nun Vereinfachungen vorgenommen, um die Kosten der Verwaltung zu senken. Die Gesellschaften Wapme Systems Beteiligungs GmbH, Wapme Systems Vertriebs GmbH wurden zum 01.01.2003, sowie die Nightstudio GmbH zum 01.04.2003 mit der Wapme Systems AG verschmolzen.

Wapme hat im zweiten Quartal seine Beteiligung an der Wireless Fire LP in Miami, Florida von 51% auf 100% erhöht. Gerade im stark wachsenden amerikanischen Mobilfunkmarkt sind bereits erste Erfolge zu vermelden. Der amerikanische Markt ist ein wesentliches Ziel der weiteren Expansionsstrategie der Gesellschaft. Neben dem wachsenden Geschäft mit dem US Kunden Terra Lycos konnten weitere neue Kunden, wie z.B. die Hispanic Broadcasting Corporation mit über 20 angeschlossenen Radiosendern für den Vertrieb von Klingeltönen und Logos gewonnen werden.

Entsprechend der positiven Geschäftsentwicklung hat sich auch der Aktienkurs der Gesellschaft entwickelt. Das allgemeine Interesse der privaten wie auch institutionellen Investoren aus dem In- und Ausland hat dementsprechend stark zugenommen. Diese Entwicklung unterstützt die Gesellschaft bei der strategischen Ausrichtung und bei der aktiven Konsolidierung des Marktes. Das im zweiten Quartal moderat gestartete Aktienrückkaufprogramm hat den positiven Aktienverlauf unterstützt. Entsprechend der Interpretation des International Accounting Standards SIC 16 werden die eigenen Anteile erfolgsneutral als Veränderungen des Eigenkapitals dargestellt. Eine Aktivierung erfolgt nicht.

Rund die Hälfte der kurzfristigen Wertpapiere, die zum 31.03.2003 im Besitz der Wapme Systems AG waren, konnten im zweiten Quartal veräußert werden. Die Aktien wurden zu einem Preis verkauft, der deutlich über dem Kurs am 31.03.2003 lag. Gegenüber diesem Kurs ergab sich im zweiten Quartal ein Veräußerungsgewinn in Höhe von T€ 148. Gegenüber dem Kaufpreis zum Anschaffungszeitpunkt im Jahr 2000 ergab sich jedoch ein Verlust in Höhe von T€ 607, der nach IFRS zum Verkaufszeitpunkt ausgewiesen wird. Diese Position weisen wir gesondert im Finanzergebnis der Gewinn- und Verlustrechnung aus. Die noch verbliebenen Wertpapiere wurden nach dem Stichtag komplett verkauft.

Herr Julian Riedlbauer hat zum 31.07.2003 den Vorstand der Wapme Systems AG verlassen, um sich schwerpunktmäßig um die Weiterentwicklung der Konzern Tochtergesellschaft more phones GmbH zu kümmern.

Die Zusammenlegung der Ressorts Marketing und Vertrieb erhöht die Effizienz und trägt dem reduzierten Personalstand Rechnung. André Borutta hat die Verantwortung für den Vertriebsbereich übernommen.

Der Vorstand geht davon aus, dass sich der positive Trend und die wirtschaftliche Entwicklung auch in den folgenden Quartalen fortsetzt, und dass die Gesellschaft ihre führende Position im Bereich der Mehrwertdienste weiter ausbauen kann.

Düsseldorf, im August 2003

André Borutta
Vorstand

Willi Kapell
Vorstand

Andreas Zowislo
Vorstand

To our Shareholders

Dear investors:

the results of the second quarter are a natural continuation of the positive trend of Wapme Systems group. In the second quarter 2003, Wapme Systems group could generate a positive EBITDA result amounting to 137 T€. Thus, for the first time after the initialized restructuring, the group could realize a positive EBITDA result for a complete quarter.

This success is mainly due to the focussing on profitable business units in the Value Added Services field and the consistent optimizing of resources.

The group's revenues increased by 25% compared to the first quarter amounting to 52.8 million Euro for the half-year. The strongest sales carrier is the business unit trade, the unit VAS, however, had the highest growth rates. Furthermore, the margins in the VAS field are much better than in the trade unit.

Also the group structure was simplified to reduce administration costs. With effect from January 1st, 2003, Wapme Systems Beteiligungs GmbH, Wapme Systems Vertriebs GmbH and, with effect from April 1st, 2003, Nightstudio GmbH have been merged with Wapme Systems AG.

In the second quarter, Wapme increased their shareholding in Wireless Fire LP in Miami, Florida from 51% to 100%. Wireless Fire already had first successes in particular in the emerging North American mobile communications market. The North American market is an important aim for the further expansion strategy of the group.

Next to the growing business with the US customer Terra Lycos, further customers, e.g. the Hispanic Broadcasting Corporation with more than 20 connected radio stations for the sale of ringtones and logos, could be won.

In the course of the positive business development, also the group's share price developed positively. Therefore also the general interest of the private and institutional investors in Germany and abroad increased significantly. This development supports the group in their strategic orientation and the active consolidation of the market. The share buy-back program in the second quarter that started moderately supported the positive share price development. In accordance with the interpretation of the International Accounting Standards SIC 16, the own shares are shown as changes in equity without effect on income. They are not capitalized.

Approximately half of the short-term securities owned by Wapme Systems AG on March 31st, 2003 could be sold in the second quarter. The shares were sold at a



Andreas Zowislo

price significantly above the share price on March 31st, 2003. Compared to this share price, a profit of T€ 148 could be realized in the second quarter. In comparison to the purchase price at the time of acquisition in 2000, however, this equals a loss of T€ 607 that is shown at the time of sale, in accordance with IFRS. This position is entered separately in the financial result of the profit and loss account. The remaining securities were completely sold after the balance sheet date.

Mr. Julian Riedlbauer left the Management Board of Wapme Systems AG on July 31st, 2003 to mainly focus on the further development of the group's subsidiary more phones GmbH.

Pooling the divisions marketing and sales increases efficiency and meets the requirements of a reduced number of staff. André Borutta is now also responsible for the sales division.

The Management Board assumes that the positive trend and economic development also continues in the following quarters and that the group will expand its leading position in the Value Added Services field.

Duesseldorf, in August 2003

André Borutta
Member of the Board

Willi Kapell
Member of the Board

Andreas Zowislo
Member of the Board



Meilensteine 2003

Restrukturierung

Das erste Halbjahr 2003 hat deutlich gezeigt, dass die eingeleitete Restrukturierung vernünftig war. Die neuen Geschäftsfelder haben sich trotz einer schwierigen Konjunkturlage positiv und stabil entwickelt. Heute gehört die Gesellschaft zu einem der führenden Anbieter im Premium SMS Umfeld und besetzt damit einen der momentan margenstärksten Bereiche des Mobilfunkmarktes. Eine Restrukturierung unter den momentan vorherrschenden Bedingungen erfolgreich durchzuführen, kann getrost als Erfolg bezeichnet werden und stellt für uns das Erreichen eines großen Meilensteins dar.

SMS und Premium SMS

Die Einschätzung, dass sich der SMS Markt weiter positiv entwickelt und dass der Verbraucher die neuen Premium SMS Angebote annimmt hat sich bestätigt. Im Gegensatz zu den Angeboten des mobilen Internets wie z.B. I-Mode oder WAP Anwendungen sind die SMS verwandten Angebote direkt vom Verbraucher akzeptiert worden. Es bestehen heute kaum Zweifel darüber, dass sich diese Angebote auch in der Zukunft einer verstärkten Nutzung erfreuen können. Die Kombination aus den reinen SMS Versandanwendungen und den Premium SMS Angeboten geben der Wapme Systems AG ein breites Feld zur Weiterentwicklung.

More Phones GmbH

Die more phones GmbH hat sich für den Konzern außerordentlich positiv entwickelt. Die more Phones GmbH ist mittlerweile zu einem festen Bestandteil der TK-Handelslandschaft geworden. Für den gesamten Konzern bedeutet dies auch eine wesentlich stärkere Einbindung in die gesamte Branche und positive Effekte durch eine stärkere Wahrnehmung des Konzerns in diesem Umfeld. Dabei beschränkt sich das Wirkungsfeld der more Phones GmbH nicht nur auf das Inland, sondern verstärkt auch die Rolle des Wapme Systems Konzerns im Ausland.

Milestones 2003

Restructuring

The success of the restructuring effort has become clearly visible over the last six months. The new business segments that Wapme went into have developed positively and consistently in spite of an overall weak economic climate. Today, the group is one of the leading providers of Premium SMS and keeps a strong position in this high margin area of the mobile phone market. The restructuring and turnaround effort in current market conditions can be seen as a clear success and is an important milestone for us.

SMS and Premium SMS

Wapme's assessment of the positive development of the SMS market and the user acceptance of SMS products has proven correct. Differently from offers in the mobile internet such as I-Mode or WAP, SMS related services have been widely accepted. Also the further market growth is evident. The combination of regular SMS and Premium SMS services promises a wide field of further development.

More Phones GmbH

The development of more phones GmbH within the Wapme Systems Group has exceeded expectations. Over the recent months, more phones has become an important player in the telecommunication trade market. At the same time, this improves the position of the Wapme group within the telecommunication market overall and improves its visibility. Since more phones operates internationally, Wapme benefits from its contacts and partners to expand into international markets as well.

Erläuterungen zum Konzern-Zwischenabschluss

Konsolidierungskreis

Die Gesellschaften Wapme Systems Beteiligungs GmbH und Wapme Systems Vertriebs GmbH wurden zum 01.01.2003, sowie die Nightstudio GmbH zum 01.04.2003 mit der Wapme Systems AG verschmolzen. Im ersten Halbjahr 2003 wurden keine Gesellschaften in den Konsolidierungskreis aufgenommen bzw. ausgeschlossen. Im Vergleichszeitraum Januar bis Juni 2002 war im Konsolidierungskreis die Ibidem GmbH enthalten, die Gesellschaften More Phones GmbH und Nightstudio GmbH waren noch nicht enthalten. In der Segmentberichterstattung entspricht das Segment Handel der More Phones GmbH.

Bilanzierungs- und Bewertungsgrundsätze

Der Konzernabschluss wurde nach den Vorschriften der International Financial Reporting Standards (IFRS) in Euro bzw. T-Euro aufgestellt. Die Bilanzierungs- und Bewertungsgrundsätze sind gegenüber dem Konzernjahresabschluss 2002 unverändert.

Vermögens- und Finanzlage 1. Halbjahr 2003

Die Umsatzerlöse stiegen im Halbjahresvergleich von 3,1 Mio. Euro (Jan-Jun 2002) auf 52,8 Mio. Euro (Jan-Jun 2003). Ohne den Geschäftsbereich Handel, der im ersten Halbjahr 2002 noch nicht bestand, betrug der Umsatz im ersten Halbjahr 2003 13,3 Mio. Euro. Ohne das Geschäftsfeld Handel hat sich der Umsatz somit mehr als vervierfacht. Besonders der Erfolg der Premium SMS trug zu diesem Wachstum bei.

Wie bereits im Bericht zum ersten Quartalsabschluss dargestellt, wurden die Vergleichszahlen des Jahres 2002 durch Buchungen im Rahmen des Jahresabschlusses gegenüber den ursprünglich veröffentlichten Daten verändert. Dies ist durch Umsätze mit Unternehmen, die später im Jahr 2002 aufgrund von Beteiligungsverhältnissen konsolidiert wurden, begründet. Die Vergleichsumsätze des ersten Halbjahres 2002 wurden dadurch um T€ 1.113 reduziert.

Das EBITDA verbesserte sich im zweiten Quartal gegenüber dem ersten Quartal 2003 um T€ 295 auf nunmehr T€ 137. Im Halbjahr insgesamt wurde ein knapp negatives EBITDA in Höhe von T€ -21 erreicht. Für das gesamte Jahr wird im Konzern ein positives EBIT, das zum Stichtag T€ -465 betrug, angestrebt.

Die liquiden Mittel im Konzern betragen zum Stichtag inklusive kurzfristiger Wertpapiere 3,4 Mio. Euro. Alle zum 30.06.2003 bilanzierten Wertpapiere wurden im Juli 2003 verkauft. Im August 2003 flossen der Gesellschaft aus einer Kapitalerhöhung 1,4 Mio. Euro liquide Mittel zu. Die Kapitalerhöhung aus genehmigtem Kapital betrug 541.250 Inhaber-Stammaktien mit einem rechnerischen Nominalwert von einem Euro.

Notes on the Group's Interim Report

Consolidation Group

With effect from January 1, 2003, Wapme Systems Beteiligungs GmbH, Wapme Systems Vertriebs GmbH and, with effect from April 1, 2003, Nightstudio GmbH have been merged with Wapme Systems AG. In the first half-year 2003 no companies were included in or excluded from the consolidation group. In the comparison period January to June 2002, Ibidem GmbH was included in the consolidation group, more phones GmbH and Nightstudio GmbH were not yet included. In the segment report, the segment trade corresponds to more phones GmbH.

Principles of Accounting and Valuation

The consolidated financial statement has been prepared in Euro or rounded in thousand Euro, in accordance with the International Financial Reporting Standards (IFRS). The principles of accounting and valuation were not changed in comparison to the consolidated financial statement 2002.

Financial position, 1st half-year 2003

Revenues increased from 3.1 million Euro (Jan-Jun 2002) to 53.1 million (Jan-Jun 2003) compared to the six months last year. Without taking into account the business unit trade that did not yet exist in the first half-year of 2002, revenues in the first half-year 2003 amounted to 13.3 million Euro. Therefore revenues in similar business units more than quadruplicated. In particular the success of Premium SMS contributed to this growth.

As already stated in the report for the first quarter, the comparison figures were changed compared to the originally published data due to bookings in the framework of the annual accounts. This results from revenues with companies consolidated through shareholdings later in the year 2002. So comparison revenues of the first half-year 2002 were reduced by T€ 1,113.

The EBITDA improved in the second quarter compared to the first quarter 2003 by T€ 295 to now T€ 137. In the total half-year, a slightly negative EBITDA in the amount of T€ -21 was reached. For the total year, the group strives for a positive EBIT that amounted to T€ -465 on the balance sheet day. This is mainly due to a further increase in the Premium SMS business and the positive development of the subsidiaries more phones GmbH and Centrium GmbH.

Cash reserves including short-term securities amounted to T€ 3.4 million Euro on the balance sheet day. All short-term securities shown in the balance sheet for June 30, 2003 were sold in July 2003. The sale profit was app. T€ 20 above the figure entered on the balance sheet day. The increase in cash reserves in the amount 1.4 million in August 2003 resulted from a capital increase. The increase from already authorized capital amounted to 541,250 ordinary bearer shares, each representing a 1 Euro portion of the registered share capital.

Kennzahlen / Key data

Quartalsvergleich / Comparison by quarter

in T Euro	01.01.- 31.03.2002*	01.04.- 30.06.2002*	01.07.- 30.09.2002*	01.10.- 31.12.2002*	01.01.- 31.03.2003*	01.04.- 30.06.2003*
Gesamtleistung / Total performance	1.700 T€	1.968 T€	1.477 T€	16.566 T€	23.711 T€	30.134 T€
EBITDA	-887 T€	-2.131 T€	-881 T€	-3.182 T€	-158 T€	137 T€
EBIT	-1.521 T€	-5.809 T€	-1.622 T€	-5.829 T€	-339 T€	-126 T€
JÜ/JF IFRS (exkl. Anteile Dritter) / Net Loss	-856 T€	-3.346 T€	-1.746 T€	-9.976 T€	-306 T€	-819 T€

* ungeprüft / unaudited

Gewinn- und Verlustrechnung IFRS Profit and Loss Account IFRS

(in €)	01.01.2003- 30.06.2003*	01.01.2002- 30.06.2002*
1. Umsatzerlöse / Revenues	52.798.262	3.080.858
2. Sonstige betriebliche Erträge / Other operating income	279.695	109.042
3. Bestandsveränderung an fertigen und unfertigen Erzeugnissen / Changes in inventories of finished goods and work in progress	523.457	0
4. Andere aktivierte Eigenleistungen / Production for own fixed assets capitalized	243.735	477.679
5. Gesamtleistung / Total performance	53.845.150	3.667.579
6. Materialaufwand / Aufwendungen für bezogene Leistungen / Cost of purchased materials and services	-51.039.580	-1.241.215
7. Personalaufwand / Personnel expenses	-1.753.396	-2.377.204
8. Sonstige betriebliche Aufwendungen / Other operating expenses	-1.073.572	-3.066.789
9. EBITDA	-21.398	-3.017.629
10. Abschreibungen / Depreciation and amortization		
a) auf Sachanlagen und immaterielle Vermögensgegenstände inkl. Goodwill / of fixed assets incl. Goodwill	-443.739	-2.964.714
b) auf Vorräte / of inventories	0	-1.347.750
11. EBIT	-465.137	-7.330.093
12. Zinserträge / -aufwendungen / Interest income and expenditure	6.561	229.922
13. Sonstige Erträge / Aufwendungen / Other income / expenses	0	0
14. Abschreibungen auf Finanzanlagen / Amortization of financial assets	-278	0
15. Ergebnis vor Steuern (und Minderheitenanteilen) / Result before income taxes (and minority interest)	-458.854	-7.100.171
16. Andere periodenfremde Aufwendungen / Other expenses relating to previous periods	-607.125	0
17. Ergebnis vor Steuern nach anderen periodenfremden Aufwen- dungen / Result after other expenses relating to previous periods	-1.065.979	-7.100.171
18. Steuern vom Einkommen und vom Ertrag / Income tax	92.193	2.929.600
19. Ergebnis der gewöhnlichen Geschäftstätigkeit / Result from ordinary activities	-973.786	-4.170.571
20. Minderheitenanteile / Minority interest	-150.868	-31.812
21. Jahresfehlbetrag / Net loss	-1.124.654	-4.202.383
22. Verlustvortrag aus den Vorjahren / Accumulated losses brought forward	-18.949.654	-3.025.044
23. Bilanzverlust / Accumulated deficit	-20.074.308	-7.227.427
24. Ergebnis je Aktie (unverwässert) / Net income per share (basic)	-0,20	-0,78
25. Ergebnis je Aktie (verwässert) / Net income per share (diluted)	-0,19	-0,75
26. Durchschnittliche im Umlauf befindliche Aktien (unverwässert) / Weighted average shares outstanding (basic)	5.572.500	5.412.500
27. Durchschnittliche im Umlauf befindliche Aktien (verwässert) / Weighted average shares outstanding (diluted)	5.852.250	5.634.500

* ungeprüft / unaudited

Bilanz / Balance Sheet

Aktiva / Assets (in €)		Abschluss / Half-year report 30.06.2003*	Abschluss / Annual report 31.12.2002
A.	Kurzfristige Vermögensgegenstände / Current assets		
I.	Liquide Mittel / Cash and cash equivalents	2.947.077	4.699.400
II.	Wertpapiere / Short-term Investments / marketable securities	409.465	783.817
III.	Forderungen aus Lieferungen und Leistungen / Trade accounts receivable	6.266.352	2.778.043
IV.	Forderungen gegen Unternehmen im Verbundbereich / Accounts receivable due from related parties	426.376	178.284
V.	Vorräte / Inventories	549.457	0
VI.	Rechnungsabgrenzungsposten und sonstige kurz- fristige Vermögensgegenstände / Prepaid expenses and other current assets	3.648.840	3.008.446
	Total kurzfristige Vermögensgegenstände / Current assets	14.247.567	11.447.991
B.	Langfristige Vermögensgegenstände / Non current assets		
I.	Sachanlagen / Property, plant and equipment	565.855	662.291
II.	Immaterielle Vermögensgegenstände / Intangible assets	2.224.620	2.233.449
1.	Konzessionen, gewerbliche Schutzrechte und ähnliche Rechte und Werte sowie Lizenzen an solchen Rechten und Werten / Concessions, industrial and similar rights and assets and licences in such rights and assets	1.538.613	1.720.268
2.	Entwicklungskosten / Development costs	686.007	513.181
3.	Geleistete Anzahlungen / Payments on accounts	0	0
III.	Goodwill	277.624	314.291
IV.	Finanzanlagen / Investments	524.022	367.609
V.	Ausleihungen / Notes receivable / loans	0	0
VI.	Latente Steuern / Deferred taxes	2.606.112	2.884.757
	Total langfristige Vermögensgegenstände / Non current assets	6.198.232	6.462.397
	Total Aktiva / Total assets	20.445.799	17.910.388

* ungeprüft / unaudited

Bilanz / Balance Sheet

Passiva / Liabilities and shareholders' equity (in €)	Abschluss / Half-year report 30.06.2003*	Abschluss / Annual report 31.12.2002
A. Kurzfristige Verbindlichkeiten / Current liabilities		
I. Kurzfristige Darlehen und kurzfristiger Anteil an langfristigen Darlehen / Short-term debt and current portion of long-term debt	1.529	1.007.825
II. Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leistungen / Trade accounts payable	6.793.583	2.934.438
III. Verbindlichkeiten im Verbundbereich / Accounts payable due to related parties	41.623	121.809
IV. Erhaltene Anzahlungen / Advance payments received	211.670	406.737
V. Steuerrückstellungen / Tax accruals	205.227	42.517
VI. Sonstige Rückstellungen / Other accrued expenses	655.263	902.031
VII. Umsatzabgrenzungsposten / Deferred revenues	6.220	24.868
VIII. Sonstige kurzfristige Verbindlichkeiten / Other current liabilities	1.733.535	1.333.608
Total kurzfristige Verbindlichkeiten / Current liabilities	9.648.649	6.773.833
B. Langfristige Verbindlichkeiten / Non current liabilities		
I. Langfristige Darlehen / Long-term debt, less current portion	0	0
II. Latente Steuern / Deferred tax liability	216.508	177.533
Total langfristige Verbindlichkeiten / Non current liabilities	216.508	177.533
C. Zur Durchführung der Kapitalerhöhung geleistete Einlagen / Contributions made for capital increase	674.241	834.241
D. Minderheitenanteile / Minority interest	-22.860	389.515
E. Eigenkapital / Shareholders' equity		
I. Gezeichnetes Kapital / Share Capital	5.572.500	5.412.500
II. Kapitalrücklage / Additional paid-in capital	24.988.678	24.663.510
III. Verlustvortrag / Accumulated losses brought forward	-18.949.654	-3.025.044
IV. Jahresfehlbetrag / Net loss for the period	-1.124.654	-15.924.608
V. Erfolgsneutrale Wertveränderung / Other comprehensive income	-496.793	-1.391.092
VI. Eigene Anteile aus Rückkaufprogramm / Share buy-back program	-60.816	0
Total Eigenkapital / Shareholders' equity	9.929.261	9.735.266
Total Passiva / Liabilities and Shareholders' equity	20.445.799	17.910.388

* ungeprüft / unaudited

Kapitalflussrechnung IFRS / Cash flow statement IFRS

(in T €)	01.01.2003- 30.06.2003*	01.01.2002- 30.06.2002*
1. Jahresfehlbetrag vor Minderheitenanteilen / Result before minority interest	-1.125	-4.171
2. + Abschreibungen auf Gegenstände des Anlagevermögens / depreciations on non current assets	444	2.965
3. - Abnahme der Rückstellungen / decrease in accruals	-84	344
4. - Verlust aus dem Abgang von Gegenständen des Anlagevermögens / loss on the disposal of assets	0	3
5. - Zunahme der Vorräte, der Forderungen aus Lieferungen und Leistungen sowie anderer Aktiva, die nicht der Investitions- oder Finanzierungstätigkeit zuzuordnen sind / increase of inventories, trade receivables, and other assets not related to investing or financing activities	-4.273	3.240
6. + Zunahme der Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leistungen sowie anderer Passiva, die nicht der Investitions- oder Finanzierungstätigkeit zuzuordnen sind / increase in trade payables and other liabilities not related to investing or financing activities	4.750	-138
7. = Mittelabfluss aus laufender Geschäftstätigkeit / Cash flow from operating activities	-288	2.243
8. Einzahlungen aus Abgängen von Gegenständen des Sachanlagevermögens / Paying in of the disposal of property, plant and equipment	28	0
9. - Auszahlungen für Investitionen in das Sachanlagevermögen / Purchase of property, plant and equipment	-371	-184
10. - Auszahlungen für Investitionen in das immaterielle Anlagevermögen / Purchase of intangible assets	-36	-531
11. - Auszahlungen für Investitionen in das Finanzanlagevermögen / Purchase of financial assets	-79	-2.647
12. + Einzahlungen aus dem Verkauf von konsolidierten Unternehmen und sonstigen Geschäftseinheiten / paying in of the disposal of consolidated subsidiaries and business units.	0	0
13. - Auszahlungen aus dem Erwerb von konsolidierten Unternehmen und sonstigen Geschäftseinheiten / acquisition of consolidated subsidiaries / other business units	0	-124
14. = Mittelabfluss aus der Investitionstätigkeit / Cash flows from investing activities	-458	-3.485
15. Einzahlungen aus Eigenkapitalzuführungen / Cash receipts from issue of share capital	0	0
16. - Auszahlungen aus der Erhöhung / Tilgung von Anleihen und (Finanz-) Krediten / Cash repayments of loans	-1.006	-45
17. = Mittelabfluss aus der Finanzierungstätigkeit / Cash flows from financing activities	-1.006	-45
18. Zahlungswirksame Veränderungen des Finanzmittelbestandes (Summe der Zeilen 7, 14 und 17) / Change in cash funds (addition of figures 7, 14, 17)	-1.752	-1.287
19. + Finanzmittelfonds am Anfang der Periode / Cash funds at the beginning of the period	4.699	9.686
20. = Finanzmittelfonds am Ende der Periode / Cash funds at the end of the period	2.947	8.399

* ungeprüft / unaudited

Entwicklung des Konzern-Eigenkapitals IFRS / Consolidated Statement of changes in Shareholders' equity

(in €) jeweils / each 01.01.-30.06.	Grundkapital/ Share capital	Kapitalrücklage/ Additional paid in capital	Ergebnis- rücklage/ Result reserve	Erfolgsneutrale Wertveränderung/ Other compre- hensive income related to IAS 39	Quartals- ergebnis/ Net loss	Gesamt / Total
Stand / Balance 31.12.2001	5.412.500	25.337.751	-1.293.906	-974.429	-1.731.139	26.750.777
Umbuchung			-1.731.139		1.731.139	
Erfolgsneutrale Veränderung durch Anwen- dung von IAS 39 / Change in "other com- prehensive income" due to appl. of IAS 39				352.432		352.432
Konzernjahresfehlbetrag / Net loss for the period					-4.202.382	-4.202.382
Stand / Balance 30.06.2002*	5.412.500	25.337.751	-3.025.045	-621.997	-4.202.382	22.900.827
Stand / Balance 31.12.2002	5.412.500	25.337.751	-3.025.045	-1.391.092	-15.924.608	9.735.265
Umbuchung			-15.924.609		15.924.609	
Erfolgsneutrale Veränderung durch Anwen- dung von IAS 39 / Change in "other com- prehensive income" due to appl. of IAS 39				894.298		894.298
Konzernjahresfehlbetrag / Net loss for the period					-1.124.654	-1.124.654
Aktienrückkaufprogramm / Share buy-back program						-60.816
Aktienausgabe Centrium Gesellschafter Issue to Centrium shareholders	160.000					160.000
Verschmelzung Nightstudio GmbH / Merging of Nightstudio GmbH		325.168				325.168
Stand / Balance 30.06.2003*	5.572.500	24.988.678	-18.949.654	-496.793	-1.124.654	9.929.261

* ungeprüft / unaudited

Konzern-Segmentberichterstattung / Group Segment Information

Segmentberichterstattung

Der Wapme Systems Konzern ist in drei Geschäftsfeldern tätig:

Software: Veräußerung von selbst erstellter Software in Bereichen des mobilen Internets.

VAS: Erstellung und Angebot von VAS über Kooperationspartner und eigene Kommunikationsplattformen.

Handel: Handel mit Software und Hardware. Die in 2002 erworbenen Beteiligungen an der Nightstudio GmbH und der Centrium GmbH sind in der Segmentberichterstattung nicht enthalten.

Segment reports

Wapme Systems Group operates in three business units:

Software: Sale of in-house developed software in the areas of mobile Internet.

VAS: Setup and offer of VAS via cooperation partners and own communications platforms.

Handel: Software and hardware trade. The acquisition of the shares in Nightstudio GmbH and Centrium GmbH in 2002 is not included in the segment reports.

	VAS		Software		Handel / Trade		Gesamt	Gesamt
	2003	2002	2003	2002	2003	2002	/ Total 2003	/ Total 2002
jeweils / each 01.01.-30.06.	2003	2002	2003	2002	2003	2002	2003	2002
Segmenterträge / Revenues								
- mit externen Dritten / External customers	12.973 T€	163 T€	100 T€	1.051 T€	39.725 T€	12 T€	52.798 T€	1.226 T€
Erträge / Sales revenues	12.973 T€	163 T€	100 T€	1.051 T€	39.725 T€	12 T€	52.798 T€	1.226 T€
Aktiviere Eigenleistung / Production for own fixed assets capitalized	220 T€	661 T€	24 T€	602 T€			244 T€	1.263 T€
Bestandsveränderungen / Changes in inventories of finished goods and work in progress					523 T€		523 T€	
Sonstige Erträge / Other operating income					14 T€		14 T€	
Segmentgesamtleistung / Segment Total performance	13.193 T€	824 T€	124 T€	1.653 T€	40.262 T€	12 T€	53.579 T€	2.489 T€
Materialaufwand / Aufwand für bezogene Leistungen / Cost of purchased materials and services	-11.452 T€	-79 T€	-30 T€	-11 T€	-39.558 T€	-3 T€	-51.040 T€	-93 T€
Zwischensumme / Subtotal	1.741 T€	745 T€	94 T€	1.642 T€	704 T€	9 T€	2.538 T€	2.396 T€
Personalaufwand / Personnel expenses	-979 T€	-338 T€	-28 T€	-427 T€	-103 T€	-25 T€	-1.110 T€	-790 T€
Sonstiger betrieblicher Aufwand / Other expenses	-57 T€	-155 T€	-20 T€	-265 T€	-84 T€	-4 T€	-161 T€	-424 T€
EBITDA	705 T€	252 T€	46 T€	950 T€	517 T€	-20 T€	1.267 T€	1.182 T€
Abschreibungen / Depreciations	-280 T€	-1.433 T€	-160 T€	-340 T€	-2 T€		-442 T€	-1.773 T€
Segmentergebnis (= Betriebsergebnis) / Segment result (=operating result)	425 T€	-1.181 T€	-114 T€	610 T€	515 T€	-20 T€	825 T€	-591 T€
Finanzergebnis / Financial result					-20 T€		-20 T€	
Steuern / Taxes					-183 T€		-183 T€	
JÜ/JF IFRS / Result from ordinary activities	425 T€	-1.181 T€	-114 T€	610 T€	312 T€	-20 T€	622 T€	-591 T€
Minderheitsgesellschaften zustehender Anteil am Ergebnis / Minority interest					-133 T€		-133 T€	
Segmentergebnis nach Steuern und außerordentliche Posten / Net loss	425 T€	-1.181 T€	-114 T€	610 T€	179 T€	-20 T€	489 T€	-591 T€

Konzern-Segmentberichterstattung / Group Segment Information

Überleitung / Reconciliation segments	1. HJ / HY 2003	1. HJ / HY 2002
Segmenterträge / Sales revenues of the segment	52.798 T€	1.226 T€
sonstige Umsatzerlöse / other sales revenues		1.855 T€
Erträge laut Abschluss / Sales revenues per half-year report	52.798 T€	3.081 T€
Ergebnis der Segmente / Segment results	825 T€	-591 T€
nicht zuordenbare Posten / Non-attributable items:		
Erträge des Zentralbereiches / Revenues of the corporate center	266 T€	109 T€
Aufwendungen des Zentralbereiches / Expenses of the corporate center	-1.557 T€	-6.848 T€
Betriebsergebnis laut Abschluss / Operating result per half-year report	-465 T€	-7.330 T€

In der Überleitung werden Erträge und Aufwendungen, die den Segmenten nicht direkt zuordenbar sind, ausgewiesen.
The reconciliation includes earnings and expenses that are not directly attributable to the segments.

Konzern-Segmentberichterstattung nach Regionen / Geographical segment information of the Group

Segmenterträge / Sales revenues of the segments	1. HJ / HY 2003	1. HJ / HY 2002
Inland / Domestic	14.432 T€	1.204 T€
EU-Länder / EU countries	33.646 T€	
Drittländer / Third countries	4.720 T€	22 T€
Segmenterträge / Sales revenues of the segments	52.798 T€	1.226 T€

Korrigierte Fassung / Revised version, Status 26.08.03

Sehr geehrte Aktionärin, sehr geehrter Aktionär,

wir hoffen, dass Sie sich mit Hilfe dieses Berichtes ein Bild von unserem Unternehmen machen konnten. Natürlich können wir Sie hier nicht über alle Produkte, Leistungen und Entwicklungen informieren. Wenn Sie weitergehende Informationen wünschen, nutzen Sie bitte eine der nachfolgend aufgeführten Möglichkeiten, sich z.B. unsere Pressemappe, die Imagebroschüre oder den Geschäftsbericht 2003 zu bestellen.

Auf unseren Internetseiten www.wapme-systems.de steht Ihnen der Bereich "Download" zur schnellen Information zur Verfügung. Auf dieser Seite erhalten Sie über die Buttons "Unternehmen / Produkte & Leistungen" weitere umfassende Informationen. Über unser Internetportal www.wapme.net erhalten Sie Zugriff auf die von uns angebotenen Mehrwertdienste. Über "Infos bestellen" können Sie sich für den automatischen Bezug unserer Informationen anmelden. Für persönliche Anfragen oder E-mail-Zuschriften nutzen Sie bitte die auf der Rückseite aufgeführten Kontaktdaten.

Wir freuen uns auf den Dialog mit Ihnen.

Dear investors,

we hope with the help of this Half-year Report you could get a view of our company. Of course, we cannot inform you on all our products, services and developments here in detail.

If you would like to receive further information, please use the following options to order e.g. some press information, our image brochure or the business report 2003.

For a fast access to the information, you can use the area "Download" on our Internet pages www.wapme-systems.de. You will automatically receive information on our company if you register for our newsletter under "order infos". Further information can also be obtained via the buttons "company / products & services".

Visit our Internet portal www.wapme.net to gain access to the Value Added Services we offer. For personal requests or e-mails, please use the contact details on the back page.

We look forward to hearing from you.